

U n t e r r i c h t u n g

durch den Präsidenten des Landtags

Wahl eines Vizepräsidenten des Thüringer Landtags

Der Abgeordnete Peter Friedrich hat mit Schreiben vom 2. Oktober 1998 dem Landtagspräsidenten seinen Rücktritt als Vizepräsident des Thüringer Landtags "per 20. Oktober 1998" erklärt.

Die Fraktion der SPD hat mit Schreiben vom 6. Oktober 1998 dem Landtagspräsidenten den Wahlvorschlag unterbreitet, gemäß Artikel 57 Abs. 1 der Verfassung des Freistaats Thüringen und § 2 Abs. 1 und 2 der Geschäftsordnung des Thüringer Landtags den

Abgeordneten Hans-Jürgen Döring

zum Vizepräsidenten des Landtags zu wählen.

Dr. Pietzsch
Präsident des Landtags